



ALEMANIA ROMÁNTICA CON EL OKTOBERFEST



DÍA 1 DOM FRANKFURT

Llegada a Frankfurt y traslado al hotel. Alojamiento. El guía estará a partir de las 19 hrs en el hotel.

DÍA 2 LUN FRANKFURT -

ROTHEMBURGO - HEIDELBERG

Desayuno y visita de la ciudad de Frankfurt donde le mostraremos el centro histórico con Römer, el Ayuntamiento, la Catedral y la Paulskirche (Iglesia de Paulo). Podremos ver la Casa de Goethe, el lugar de nacimiento de un gran poeta alemán y las instalaciones de la Feria de Frankfurt, donde tienen lugar las exposiciones internacionales. El Alte Oper (Opera Antigua) y el distrito financiero, con sus rascacielos incluyendo los más altos de Europa. El Banco Central Europeo, la Hauptwache, y la calle principal y comercial „Zeil“. Las grandes torres de las antiguas murallas de la ciudad y los museos en el margen de Rin. A continuación salida hacia Rothenburg ob der Tauber. Al llegar te recibe una visión de la Edad Media que parece congelada en el tiempo. Sus murallas perfectamente conservadas y sus calles empedradas te transportan a una época de caballeros y doncellas. La plaza del mercado, con su ayuntamiento de fachada pintoresca y sus casas de entramado de madera, es el centro neurálgico de esta ciudad medieval. Por la tarde salida hacia Heidelberg. Alojamiento.

DÍA 3 MAR HEIDELBERG

Desayuno y visita de la ciudad de Heidelberg, la ciudad más antigua de Alemania. Comenzamos la visita en el casco antiguo de Heidelberg, donde se encuentran varios edificios históricos, como el antiguo ayuntamiento y la Heiliggeistkirche, ambos del siglo XV. Lo que más nos impresiona son las casas con entramado de madera que caracterizan la zona. El punto culminante de esta visita es el **castillo de**

Heidelberg. El castillo se alza en lo alto de la ciudad y ofrece una vista impresionante del valle del Neckar. Una experiencia especial es la gran bodega de barriles, donde se encuentra el **barril de vino más grande del mundo**. Después de visitar el castillo, daremos un paseo por el Puente Viejo. El puente de piedra del siglo XVIII es otro punto de referencia de Heidelberg y pone fin a nuestra visita. Tarde libre y alojamiento.

DÍA 4 MIE HEIDELBERG - ESTRASBURGO-FRIBURGO

El recorrido te lleva a través de los encantadores valles del río Neckar y del Rin, donde las colinas cubiertas de viñedos se reflejan en las tranquilas aguas. A medida que te acercas a la frontera francesa, el paisaje se transforma gradualmente en suaves colinas y bosques frondosos. Pronto, te encuentras cruzando el Rin y entrando en la mágica ciudad de Estrasburgo, con su icónica catedral gótica y sus encantadoras calles empedradas. Estrasburgo, con su rica historia y su vibrante cultura, te da la bienvenida con los brazos abiertos. Desde su pintoresco barrio de La Petite France hasta su bullicioso mercado navideño en la Plaza de la Catedral, cada rincón de la ciudad está impregnado de encanto y carácter. Corta visita panorámica y continuación del viaje a Friburgo.

DÍA 5 JUE FRIBURGO - SELVA NEGRA - LINDAU - MÚNICH

El viaje desde Freiburg hasta Lindau es una aventura que te lleva desde las suaves colinas de la Selva Negra hasta las orillas del majestuoso lago Constanza, pasando por pintorescos pueblos y paisajes impresionantes. El **primer reloj de cuco más grande del mundo** se encuentra en Schonach Untertal y fue construido por el relojero Josef Dold y su familia a lo largo de dos años. Su mecanismo mide 3,60 metros de largo, 3,10 metros de alto y 1 metro de profundidad. Fabricado enteramente en madera, es testimonio de la gran artesanía y los cálculos precisos que se emplearon en su construcción. 50 ve-



iD CÓDIGO:
ALROMCER

8 DÍAS

SALIDA ESPECIAL SEPTIEMBRE 20

HOTELES PREVISTOS

(o similares en la categoría indicada, según ciudad)

FRANKFURT: MARITIM ********

HEIDELBERG: MARRIOTT ********

FRIBURGO: NOVOTEL KONGRESS ********

MÚNICH: WESTIN GRAND ******(*)**

SERVICIOS INCLUIDOS

- Guía exclusivo de habla hispana
- 7 noches alojamiento con desayuno buffet
- Entradas y experiencias según itinerario
- Entrada al **Oktoberfest y almuerzo**

PRECIOS EN EUROS

€ 2.350,- por persona en doble
€ 770,- suplemento individual



ces más grande que un reloj de cuco normal, invita a los visitantes a echar un vistazo a su interior.. Continuación del viaje a Lindau una encantadora ciudad isleña ubicada en la costa sur del lago Constanza. Con su pintoresco puerto, sus calles empedradas y su impresionante arquitectura histórica. Corta parada y salida a través de la exuberante región de Allgäu, conocida por sus prados verdes, bosques densos y tradicionales casas de campo adornadas con flores.a Munich. Llegada y alojamiento.

DÍA 6 VIE MÚNICH OKTOBERFEST

Desayuno y visita panorámica de la capital de Baviera a las orillas del río Isar en el piedemonte septentrional de los Alpes. Comenzando por la puerta medieval de la ciudad „Karlstor“, su guía les acompaña hasta la Iglesia St. Michael, en la que se encuentran los restos de „el Rey Loco“. Tras atravesar Marienplatz para ver el Ayuntamiento con su famoso carrillón, conocerán la iglesia Frauenkirche, que según la leyenda conserva la huella del Diablo en su entrada. La visita continua a la Plaza de la Ópera, el Feldherrnhalle o Monumento a los Generales Bávaros, la iglesia Bürgersaalkirche, la Residencia Real, la Iglesia de San Pedro y antes de regresar a su hotel, pueden dar un paseo por el parque más grande de la ciudad, el jardín Inglés. A medio dia **Vivimos la auténtica fiesta bávara en el Oktoberfest!** Preprárate para una experiencia llena de música, tra-

dición y alegría en la celebración más famosa de Múnich. Nuestro programa incluye acceso preferencial a una de las 14 grandes carpas (por confirmar), donde te espera la mejor atmósfera festiva. ¡Y eso no es todo! Disfrutarás de 2 cervezas tradicionales servidas en el clásico Maß (1 litro cada una) y un medio pollo asado al mejor estilo bávaro. ¡Levanta tu jarra, brinda con nuevos amigos y grita con fuerza: ¡O'zapft is! Alojamiento en Munich.

DÍA 7 SAB MÚNICH - NEUSCHWANSTEIN - MÚNICH

Desayuno y a continuación visita del **Castillo Neuschwanstein**, construido por el rey Luis II de Baviera, más conocido por su apodo de “el Rey Loco”. La construcción se inspiraba en los castillos medievales de los «Caballeros Teutónicos» y sus salones aluden a mitos, fábulas y leyendas. A continuación visita del **Palacio de Linderhof**, el más pequeño de los tres palacios construidos por Luis II de Baviera, que pretendía emular al Castillo de Versalles. Por lo tarde continuación del viaje a Oberammergau, célebre por su auto de la Pasión que data de 1633 que se representa cada 10 años. Visitamos igualmente a continuación la abadía benedictina de Ettal, fundada por la Casa de Wittelsbacher. Alojamiento.

DÍA 8 DOM MÚNICH

Desayuno y traslado al aeropuerto.